

Wiedersehen mit der Gruppe „The Barbers“

BIRKENAU. Traditionell am zweiten Wochenende im Juli feiert Birkenau seine Kerwe und so freuen sich die gemeinsamen Ausrichter vom TSV und VfL auf erneut viele Gäste, die hoffentlich zahlreich vom 8. bis 11. Juli auf den Platz La Rochefoucauld strömen. Der Volks-Chor hingegen schied auf eigenen Wunsch aus dem Organisationskomitee aus, was jedoch ausschließlich interne Gründe hat. Die Zusammenarbeit des Vereinstrios verlief in dieser Hinsicht in der Vergangenheit stets freundschaftlich, jederzeit vertrauensvoll und immer absolut reibungslos.

Eröffnet wird das Fest des Jahres mit dem Fassbieranstich am frühen Freitagabend (8.) durch Bürgermeister Helmut Morr, bevor die Show-Bühne am Premiertag dann der legendären und längst bekannten Birkenauer Kerwe-Band gehört. Das unbestrittene Highlight am Samstag (9.) wird das abendliche Konzert von „The Barbers“ sein. Die fünf jungen Musiker Anna, Dave, Fabi, Alex und Felix ließen die Festmeile im Herzen Birkenaus bereits im vergangenen Jahr aus allen Nächten platzieren und waren Ende Mai beim Darmstädter Schlossgrabenfest, Hessens größtem Musikfestival, Samstagabends live zu erleben.

Am Sonntag (10.) bietet die Metzgerei Schöne aus Leutershausen, auch bei der Kerwe wieder Catering-Partner des TSV und VfL, nicht nur für Langschläfer, einen leckeren Mittagstisch an. Anschließend folgt auf der Show-Bühne schon die zweite Auflage des bunten Nachmittags, wo sich Birkenauer Vereine der Bevölkerung vorstellen und präsentieren. Zugesagt haben bereits die Nährinnen und Narren vom BCV, diverse Formationen der SVG Nieder-Liebersbach sowie der traditionsreiche MGV Eintracht 1852 Birkenau. Den Abschluss des dritten Tages bildet das Finale der Fußball-Europameisterschaft in Frankreich, das auf einer Leinwand und hoffentlich mit deutscher Beteiligung live übertragen wird.

Frühschoppen auf dem Festplatz
Mit einem großen Frühschoppen beginnt der Kerwe-Montag (11.) erstmals auf dem Platz La Rochefoucauld und nicht wie bisher gewohnt im nahegelegenen Gasthof „Zum Engel“. Die Band „Ronny & Friends“ wird an diesem Vormittag zünftig aufspielen und so werden die Stunden bis zum großen Kerwespiel am späten Nachmittag wie im Fluge vergehen. Dann heißt es für gemeindliche Institutionen und Verei-



Die Gruppe „The Barbers“ beeindruckte schon bei der Kerwe im vergangenen Jahr das Publikum in Birkenau.

ARCHIVBILD: GUTSCHALK

ne sich wieder bei unterhaltsamen Spielen in Kleingruppen gegeneinander zu messen. Neben den gastgebenden TSV-Handballern und VfL-Fußballern werden beispielsweise der Volks-Chor, der BCV, die

Feuerwehr und auch die Gemeindeverwaltung sicherlich wieder mit am Start sein. Wie täglich klingt die Kerwe auch am letzten Abend mit Musik in der Bar aus und als weiteres Top-Highlight ist noch ein großes

Abschlussfeuerwerk in Planung. Für die Realisierung dieser Attraktion werden allerdings dringend noch Sponsoren gesucht, die sich diesbezüglich gerne jederzeit mit den Mitgliedern des Organisationsteams in

Verbindung setzen dürfen. Dies sind Anna Sattler, Timo Baumann, Jonas und Paul Böhm (alle TSV) sowie Markus Buchleiter, Florian Falter, Timo Hoffmann, Nicolas Morr und Andreas Tschunt (alle VfL). **bit**